



ADLFI. Archéologie de la France - Informations

une revue Gallia
Pays de la Loire | 2008

Thouaré-sur-Loire – Zac des Deux Ruisseaux 1

Opération préventive de diagnostic (2008)

Philippe Forré



Édition électronique

URL : <https://journals.openedition.org/adlfi/2184>

ISSN : 2114-0502

Éditeur

Ministère de la Culture

Référence électronique

Philippe Forré, « Thouaré-sur-Loire – Zac des Deux Ruisseaux 1 » [notice archéologique], *ADLFI. Archéologie de la France - Informations* [En ligne], Pays de la Loire, mis en ligne le 01 mars 2008, consulté le 13 août 2021. URL : <http://journals.openedition.org/adlfi/2184>

Ce document a été généré automatiquement le 13 août 2021.

© ministère de la Culture et de la Communication, CNRS

Thouaré-sur-Loire – Zac des Deux Ruisseaux 1

Opération préventive de diagnostic (2008)

Philippe Forré

NOTE DE L'ÉDITEUR

Organisme porteur de l'opération : Inrap

- 1 Malgré une implantation à proximité des rives de la Loire, habituellement riches en indices archéologiques, les investigations réalisées sur l'emprise de la tranche 1 de la future Zac des Deux Ruisseaux ont livré une faible quantité de vestiges anthropiques. Les sondages ont mis en évidence de nombreux tronçons de fossés dans le secteur est de l'emprise. Ces fossés sont probablement à mettre en relation avec des parcelles. De ces systèmes fossoyés, deux ensembles ont pu être identifiés.
- 2 L'ensemble le plus récent est orienté nord-est – sud-ouest/nord-ouest – sud-est. Il se présente sous la forme de trois entités d'une largeur comprise entre 0,49 m et 1 m. Ces fossés se situent à l'emplacement de limites parcelles présentes sur les plans du cadastre napoléonien de 1833. Ces structures récentes correspondent à des fossés parcelles.
- 3 Le second ensemble compte 16 fossés orientés nord-sud – est-ouest et une fosse distribués de façon assez lâche. Les largeurs des fossés varient entre 0,63 m et 1,70 m. Le peu de mobilier récolté au sein des structures réunit de la céramique d'apparence protohistorique et en particulier un élément de vase de type « Besançon archaïque », datable de La Tène finale, ainsi que des fragments de *tegulae* gallo-romaines. Ce mobilier, en l'état de la recherche, n'autorise aucune attribution chronoculturelle formelle. Les vestiges mis au jour s'inscrivent probablement dans un ensemble structuré diffus pouvant être daté de La Tène finale à l'époque romaine, sans autre précision.

INDEX

Année de l'opération : 2008

lieux <https://ark.frantiqu.fr/ark:/26678/pcrtSEeAipsBlD>, <https://ark.frantiqu.fr/ark:/26678/pcrteSpGJhXdyI>, <https://ark.frantiqu.fr/ark:/26678/pcrt838rXVo1E0>, <https://ark.frantiqu.fr/ark:/26678/pcrtGU6LJIaS>

nature <https://ark.frantiqu.fr/ark:/26678/pcrtWWQS75V5Bc>

chronologie <https://ark.frantiqu.fr/ark:/26678/pcrtHlenwSnkDM>, <https://ark.frantiqu.fr/ark:/26678/pcrtW9SpIglk7Q>, <https://ark.frantiqu.fr/ark:/26678/pcrtXT02uJOogm>, <https://ark.frantiqu.fr/ark:/26678/pcrt0f7EHNsS2e>, <https://ark.frantiqu.fr/ark:/26678/pcrtZTmusVUU24>

sujets <https://ark.frantiqu.fr/ark:/26678/pcrtc6LNXVNfT8>, <https://ark.frantiqu.fr/ark:/26678/pcrt4StkSBEvk6>, <https://ark.frantiqu.fr/ark:/26678/pcrtms2OAv82PY>, <https://ark.frantiqu.fr/ark:/26678/pcrt3G8RooGUeu>, <https://ark.frantiqu.fr/ark:/26678/pcrtKJVpuP3AET>, <https://ark.frantiqu.fr/ark:/26678/pcrtM9HMQWTGJV>, <https://ark.frantiqu.fr/ark:/26678/pcrtQuZiT5nYY2>, <https://ark.frantiqu.fr/ark:/26678/pcrtbAJrlqK7Lc>, <https://ark.frantiqu.fr/ark:/26678/pcrttqRMDTN4VE>

AUTEURS

PHILIPPE FORRÉ

Inrap